



春に向かって

2月3日に節分を迎え、暖かい日と寒い日を繰り返し春に向かっていく気配を感じます。3年生が育てている富松一寸豆には、花が付き始めました。令和5年度最後の月、3月となります。令和5年度を振り返り、子どもたちを中心として、本校教職員・保護者のみなさま・地域のみなさまを始め、多くの方々に本校の教育に関わり、一緒になって様々な教育活動に協力いただきましたこと、感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。令和5年度は、「4年ぶり」という言葉を多く耳にしました。本校でも、授業参観等において、人数などの制限がなく、たくさんの人に来ていただくことができました。子どもたちも、学校でがんばっている様子を多くの方に見ていただくことができ、とても励みになりました。3月19日は、卒業証書授与式を予定しております。122名の子どもたちが立派に巣立つことができるよう、子どもたちとともに全職員で努めております。子どもたち一人ひとりが自分らしく、自己実現に向かって進んでいくことを願っております。

さて、本校では、教員が一人ひとり自分のテーマをもって授業を公開し、授業力向上に取り組んでいます。先日、4年生で国語科「感動を言葉に」の授業公開がありました。子どもたちが日々の生活の中で心を動かされたことを言葉にして、詩を書きます。授業では、谷川俊太郎さんやまどみちおさんの詩を読み、何に感動したのかそれをどのように表現しているのか考えました。その後、子どもたちは自分の生活を振り返り、心を動かされた時はどんな時だったかと考えていました。私自身も、この1年間心を動かされたことを振り返って、詩を書いてみました。僣越ながら、紹介させていただきます。

南校舎豆カウンターには、お雛様が飾られています。



長いトンネルを抜けて
ようやくみんなの顔がよく見える
ようやくみんなの笑顔が見える
ようやくみんなが集まって学べる
みんなでいろいろ考えた
みんなでいろいろやってみた
みんなの力は幸せつくる

高原 有子

これからも、本校に関わる全ての方とともに、「笑顔と思いやりにあふれた学校」づくりに邁進してまいります。よろしくお願いいたします。

★授業のオンライン配信について

- ・体調不良や感染症等による出席停止、学級閉鎖期間は、体調回復を優先し、オンライン配信は行いません。

★卒業証書授与式★

3月19日(火)

第57回卒業証書授与式を挙ります。未来に向かって6年生122名が尼崎北小学校を巣立っていきます。

1～5年はお休みです。お家で6年生を祝福してください。

★生徒指導担当より★

放課後や休日に児童が道路で遊んでいて危ない、という報告が数件あります。自転車や車との事故の恐れもあるので、公園で遊ぶように学校で指導しています。ご家庭でもお声掛けよろしくお願いします。

3月は今年度のまとめの時期であるとともに、次年度への目標がもてるような言葉かけをすることも大切です。

子どもが目標をもち、自ら伸びようとする力は、身近な人に見守られたり、励まされたりして育ちます。「自分にはできることがある」と気づくと、より良くなろうと意欲的になります。

来年度も、家庭と学校とで子どもたちに成長することの心地よさをぜひ実感させることができるよう、ご協力よろしくお願いします。

★令和6年度について★

- ・下校時刻が月・火・木・金曜日は10分ほど、水曜日は30分ほど早く下校となります。
- ・二学期の始業式が8月29日(木)となり、夏季休業期間を4日間延長します。



3月の行事予定

1	金	6年生を送る会
2	土	
3	日	
4	月	朝会(感謝の会) 体育館使用禁止～4/10まで
5	火	
6	水	尼崎北高校来校5年
7	木	尼北計算チャレンジ検定
8	金	お別れ遠足6年
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	
13	水	
14	木	
15	金	給食終了
16	土	
17	日	
18	月	12:30頃下校
19	火	卒業証書授与式(1～5年は自宅学習)
20	水	春分の日
21	木	12:30頃下校
22	金	12:30頃下校
23	土	
24	日	
25	月	修了式12:00頃下校
26	火	
27	水	
28	木	
29	金	
30	土	
31	日	

4月の行事予定

- 8日(月) 始業式
 - 9日(火) 入学式
 - 10日(水) 給食開始2～6年
 - 11日(木) 離任式
- ※新年度の予定につきましては、現在の計画予定です。
変更の際は改めてお知らせいたします。

